



Pièces	4 Pièces
Superficie	107 m²
Référence	W-02SOPD
Prix	795 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Maison de ville située dans le quartier des Remparts, lieu historique connu pour son charme pittoresque et son atmosphère authentique. Maison de 4 pièces, actuellement divisée en 3 appartements répartis à chaque étage. Elle se compose d'un rez-de-chaussée avec salon, cuisine et buanderie; au 1er étage une chambre, rangement, une cuisine, une salle de douche et WC; au 2ème étage une chambre avec de nombreux placards, une salle de douche et WC; au 3ème étage une chambre, une salle de douche et WC. Cette maison est parfaite pour un investissement locatif ou saisonnier. DPE : 318 - Emission de Gaz ...

Town house located in the "Remparts" district, a historic area renowned for its picturesque charm and authentic atmosphere. This 4-room house is currently divided into 3 flats on each floor. It comprises a ground floor with living room, kitchen and utility room; on the 1st floor a bedroom, storage space, kitchen, shower room and WC; on the 2nd floor a bedroom with numerous cupboards, shower room and WC; on the 3rd floor a bedroom, shower room and WC. Perfect for rental or seasonal investment. Energy rating: 318 - Emission of greenhouse gas: 10 Estimated annual housing energy costs: 1853-2507 ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

